

En Tapachula

## Organizan estudiantes de la UNACH Congreso de Actualizaciones Médicas

- El evento se realizará del 11 al 13 de abril en el Teatro de la Ciudad

Tapachula, Chiapas.-Alumnos y autoridades de la Facultad de Medicina Humana, Extensión Tapachula, de la Universidad Autónoma de Chiapas, organizan el Primer Congreso de Actualizaciones Médicas, que se llevará a cabo del 11 al 13 de abril en el Teatro de la Ciudad de este lugar.

Al respecto, el coordinador de la Extensión Tapachula de la Facultad de Medicina Humana, Maximiliano López García, invitó a la comunidad médica de la región a solicitar mayores informes sobre este evento a los teléfonos 962 137 05 06 y 962 121 54 00, o bien al correo electrónico [congresotapfmh@gmail.com](mailto:congresotapfmh@gmail.com).

Mencionó que entre los temas a tratar durante este Congreso destacan: Genética de la obesidad y DM2 en Chiapas, Neuroinfección en pacientes inmunodeprimidos y Manejo de pie diabético, en los cuales se contará con la participación de especialistas del Instituto Nacional de Neurología.

Agregó que este evento que se desarrollará a iniciativa de los alumnos del décimo módulo de la carrera de medicina, busca impulsar la vinculación de la UNACH con la sociedad, a la vez de examinar los conocimientos teóricos prácticos que los universitarios han adquirido en las aulas y aportar su experiencia que las prácticas profesionales les ha dejado.

“Se trata de un Congreso donde se están convocando a todos los médicos de las instituciones como el IMSS, ISSSTE, ISSTECH y la Secretaría de Salud, para que reciban información novedosa en medicina humana”, apuntó.

Finalmente, López García reconoció la labor de los jóvenes universitarios para la organización de este Congreso que da cumplimiento a lo establecido en el Proyecto Académico 2010-2014 “Generación y Gestión para la Innovación”, que promueve el rector Jaime Valls Esponda.